



Verbände

Jugendreferate Ostalb-Heidenheim

Menschenkickerturnier | 27. September

Im September wiederholen wir wieder das Menschenkickerturnier, welches sich nun so langsam als jährliche Tradition etabliert. Mitmachen können entweder ganze Teams, bestehend aus sechs Mitgliedern, oder auch Einzelpersonen.

Wir freuen uns auf Euch alle und einen gemeinsamen Tag voller Spaß! Eure Deka-Omis aus Heidenheim
Informationen zur Anmeldung findet Ihr im Anhang der Mail.



Rückblick DPSG Bezirksversammlung

Im Januar fand die DPSG-Bezirksversammlung statt, bei der 1x im Jahr alle DPSG-Stämme des Bezirks Ostalb zusammenkommen. Johnny wurde nach 9 Jahren aus dem Amt des Bezirksvorstands verabschiedet. Ein großes Dankeschön für Dein Engagement. Neu gewählt wurden Fabi vom Stamm Ellwangen und Lilly vom Stamm Söflingen – herzlichen Glückwunsch und alles Gute Euch! Mit Felix vom Stamm Ellwangen als Kurat ist das Bezirksvorstands-Team nun komplett. Freut Euch als Highlight aufs Bezirkslager im August!



Neue Bezirks-Omis Aalen-Neresheim

Bei der Frühjahrs-Obermini-Sitzung des Dekanatsbezirks Aalen-Neresheim standen Wahlen an. Herzlichen Glückwunsch an die (wieder-) gewählten Bezirksomis Jonas, Magdalena, Moritz und Silja sowie Flora (Spiri-Mini) und Luca (Schnupper-Bezirksomi). Solltet Ihr Fragen, Probleme, Unklarheiten in der Ministrant*innen-Arbeit haben, wendet Euch gerne an sie. Sie stehen Euch mit Rat & Tat zur Seite!



Wasserspaß im Palm Beach | Bargauer Minis

Langeweile? Nicht bei uns! Im März stürzten sich die Minis aus Bargau, Degenfeld und Weiler im Palm Beach gemeinsam ins Wasserabenteuer – Rutschen, Wellenbad und jede Menge Spaß inklusive!

Und auch an Ostern wurde's warm ums Herz: Beim gemütlichen Osterfeuer wurde bis in die Morgenstunden gelacht, geredet und gefeiert. Gemeinschaft pur!



Ausflug ins Kikimondo | Lone-Brenztal Minis

Anfang Mai haben wir Oberstöttinger Ministrant*innen uns auf den Weg ins Kikimondo nach Günzburg gemacht, wo uns ein Tag voller Spiel und Spaß erwartete. Dabei konnten wir auch gleich die vier neuen Ministrant*innen näher kennenlernen, die zum ersten Mal auf einem größeren Ausflug dabei waren. Mithilfe mehrerer Eltern, die sich dankenswerterweise als Chauffeur*innen zur Verfügung stellten, ging es gegen 18 Uhr zurück, um diesen tollen Tag mit einer gemeinsamen Gottesdienstfeier abzuschließen.



Stadtputzete | Lone-Brenzthal Minis

Unsere Ministrant*innen hatten sich bereit erklärt, bei der Stadtputzete zu helfen. Am 22. März ging es an die Arbeit. Mit viel Spaß und Engagement haben sie fleißig geholfen, um Oberstotzingen wieder sauber zu machen. Als besonderes Highlight durften die Minis in Zweiergruppen gegeneinander antreten. Es ging darum, das größte, schönste etc. Müllstück zu sammeln. Als Dankeschön gab es für alle ein leckeres Eis.



Juli

- 09. **Crashkurs Jugendarbeit für KGR Heidenheim**
- 18. **Sommerfest**
- 20. **Kindeswohlschulung digital**
- 26. **Mutter-Tochter-Tag**

September

- 14. **Jugendwallfahrt Schönenberg**
- 27. **PKW-Fahrsicherheitstraining**

Oktober

- 06. **Crashkurs Jugendarbeit für KGR Schwäbisch Gmünd**
- 14. **Crashkurs Jugendarbeit für KGR Aalen**
- 19. **Minitag Ostalb-Heidenheim**
- 22. **Crashkurs Jugendarbeit für KGR Ellwangen**
- 25. - 30. **Jugendleiter*innen-Ausbildung**



BDKJ | Katholische Jugendreferate
in den Dekanaten Ostalb
und Heidenheim

[Kontakt Ostalb](#) | [Kontakt Heidenheim](#)

